

## **Arranca el campeonato La Vila International Rugby Cup en Villajoyosa en el que se enfrentan las selecciones de rugby de España, Estados Unidos, Canadá y Brasil**

El director general de Deportes de la Generalitat, Luis Cervera, ha asistido al acto de presentación, junto con el Alcalde Marcos Zaragoza y miembros de las federaciones valenciana y española de rugby, así como el capitán y el entrenador de la selección española de rugby.

El campo municipal El Pantà ya está preparado para acoger mañana a centenares de aficionados que van a disfrutar de los encuentros entre las 4 selecciones: España, Estados Unidos, Canadá y Brasil. Habrá una *fan zone* donde los asistentes podrán disfrutar a lo largo del día de servicio de barras, talleres, merchandising y música. Esta mañana, el salón Don Pedro de la Casa Museo La Barbera dels Aragonés ha acogido el acto de presentación de La Vila International Rugby Cup. En el encuentro han participado el Director General de Deportes de la Generalitat, Luis Cervera, el Alcalde de Villajoyosa, Marcos Zaragoza, el director general de la Real Federación Española de Rugby, Miguel Ángel Martín, el secretario general de la Federación de Rugby de la Comunidad Valenciana, José Juan Ferri, y el presidente del Club de Rugby La Vila, Guillem Carrión, además de uno de los dos capitanes de la selección española de rugby, Federico Castiglioni, y su entrenador Valentín Telleriarte. En la presentación, el director general de Deportes de la Generalitat, Luis Cervera, ha mostrado su satisfacción de visitar por primera vez Villajoyosa como director general, “siendo un municipio referente en el ámbito deportivo con los deportes náuticos y el rugby en la Comunidad Valenciana” y ha augurado que este evento tendrá un gran impacto turístico y económico en el municipio. “Este campeonato nos va a permitir ser referente del rugby a nivel internacional, además de presentar el nuevo seleccionador del equipo español”, ha apuntado Cervera. El Alcalde Marcos Zaragoza ha agradecido la confianza depositada y la apuesta por Villajoyosa como sede de este campeonato internacional, “que va a ser el foco de esta gran fiesta del rugby, un deporte de valores” y ha anunciado que “vamos a trabajar conjuntamente con el Club de Rugby La Vila y las federaciones española y valenciana en la organización de más competiciones”. Asimismo, el secretario general de la Federación de Rugby de la Comunidad Valenciana, José Juan Ferri, explica que

“cuando se planteó la organización de un campeonato de tal nivel por parte de la federación española, no se dudó en escoger La Vila como sede por disponer de un estadio de primer nivel y ser su club referente a nivel nacional”. Por su parte, el director general de la Real Federación Española de Rugby, Miguel Ángel Martín, considera clave la participación de la selección española de rugby en este torneo puesto que “el nuevo equipo de los Leones empieza aquí el ciclo de la copa del mundo y este es el primer invite que va a tener el equipo nacional con el nuevo seleccionador nacional, Pablo Bouza, de cara a afrontar el campeonato mundial que se celebrará en Australia en 2027”. Ayer, el Alcalde Marcos Zaragoza y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, recibieron a los capitanes de las cuatro selecciones, que ya están entrenando en las instalaciones deportivas. Además, está previsto que el alumnado de los colegios del municipio visite los entrenamientos de la selección española de rugby la próxima semana en el campo El Pantà. La Vila International Rugby Cup tiene formato de semifinales y se jugarán 4 partidos en dos sábados. Este sábado, 11 de noviembre, se enfrentarán Estados Unidos y Brasil a las 16 horas y España contra Canadá a las 20 horas. El próximo sábado, 18 de noviembre, a las 16 horas, se jugará el 3º y 4º puesto y a las 20 horas se jugará el partido de la final del campeonato en el estadio municipal El Pantà. Esta competición va a tener una gran difusión a nivel internacional, cuyos partidos van a ser retransmitidos por Teledporte en España y en los canales deportivos de los países cuyas selecciones compiten en Villajoyosa, además del canal Rugby Express. Las entradas se pueden adquirir en [Marcaentradas.com](https://marcaentradas.com).

**Noticia publicada el** 10 de Noviembre de 2023

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Deportes.

